
 
 
 

Assez de prendre les employés de planète saturn 
Vitrolles pour des imbéciles 

 
 
Une pétition signée par une majorité d’employés a été remise en date du 29 
septembre 2006 a notre direction. Celle ci demandait une ouverture de 
négociation sur les points suivants : 
 

1. Une moyenne des primes articles de 1% sur tous les rayons (suite à la 
baisse décidée unilatéralement par la direction). 

2. un vendeur supplémentaire sur le rayon téléphonie. 
3. une réunion concernant le rayon micro-informatique et téléphonie avec la 

présence des délègues du personnel. 
4. une information et la transparence sur les opérations commerciales. 

 
 
A ce jour la seule réponse donnée par la direction est une convocation à une 
réunion extraordinaire du CE, pour apporter des réponses à nos interrogations, 
ce qu’il semble impossible sans la présence des élus CE, convoqués à une 
réunion comité d‘entreprise, le même jour à Paris. 
 
De qui se moque t on ? 
 
Une deuxième demande d’ouverture a été faite à la direction. Elle reste à 
nouveau, sans  réponse.   
Depuis des années, alors que les salariés n’ont pas vu leur salaire augmenté, les 
conditions de travail se dégradent, et, aujourd’hui la seule réponse apportée, est 
la baisse du % des primes vendeurs. 
 

Les employés de planète saturn en ont assez de ne pas être 
entendus. 
 
 
 


